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めちゃくちゃ良かった！「学習発表会」・・・
今年度学習してきたことを発表する機会として「学習発表会」を開きました。１年生は総合的な学習の時間で環境につい

て学習したことをまとめて発表しました。２年生は職場体験で学んだことを発表しました。３年生は修学旅行を通して見聞

を広めたことを発表しました。

どれもパワーポイントを利用したり、提示物を工夫したりして聞き手に分かりやすいように作っていました。そして何よ

り、ただ原稿を読むだけの発表ではなく、自分の言いたいことを言葉を選びながら分かりやすくまとめ、聞き手の方を見て

発表できていました。

中学生になると少し恥ずかしさも手伝って、ともすれば俯きがちに発表したり、声が小さかったり、原稿を見ながら発表

することも多いのですが、初島中学校の子どもたちは、聞き手に届く音量で分かりやすく、聞き手の方を向いて発表できて

いました。とても素晴らしい発表ばかりでした。

生徒会の「ホワイトボード」
初島中学校の玄関に設置しているホワイトボードには、生徒会役員の子どもたちが全校生徒に向けた

メッセージを書いています。だいたい月に１回をめどに新しいメッセージが発信されます。

今回は脇村太地くんが書いてくれました。題は「学習発表会おつかれさまでした！」です。メッセージに

はこうあります・・・「発表と合奏のどちらも練習が短かったのに、僕個人の意見としてめちゃくちゃ良かっ

た！と思ってます。なにより楽しかった。僕含め３年生には良い思い出となったはずです。」・・・。

準備の時間が十分でなかったかもしれませんが精一杯がんばった、そして達成感を味わった子どもた

ちみんなの様子が太地くんの言葉で語られています。毎日これを読むたび、「よかったなぁ・・・」と嬉しくな

ります。

「中学校駅伝」始動しました・・・
毎年１月に有田地方の中学駅伝が開催されます。今年度は１月１６日(土)に予定されています。こ

れに向けて初島中学校では先月より朝練習を始動させました。１２月中は朝練習に加えて、週２回の

放課後練習や週末の現地試走も予定しています。

参加メンバーは、普段は陸上、テニス、卓球のそれぞれの部活動に参加していますが、期間限定で

駅伝チームとして練習に取り組みます。少し大変ですが、自分の体と心の成長のため、精一杯チャレ

ンジして欲しいと思います。応援しています！

【駅伝チーム】 （男子）黒崎陸斗くん､鈴木龍也くん､武輪 蓮くん､橋中惺哉くん､吉田一登くん

（女子）上田桜彩さん､黒崎心晴さん､竹中瑠華さん､仲二見春奈さん､脇村琉菜さん

上田桜愛さん､上田桃愛さん､川原理央さん､南村歩未さん

生徒会役員改選・・・
１２月は生徒会の役員改選の月です。先行統合に伴って、今回選ばれる役員さんが初島中学校最後の役員さんということになり

ます。本来、生徒会は会長１名、副会長３名で構成されますが、今回の改選に限って役員の任期と人数について改定の提案がなさ

れました。任期は１年３ヶ月に、人数は会長１名、２年生副会長３名、１年生副会長２名の６名に、それぞれ改定されました。

現役員さん４名（則松拓弥くん、脇村太地くん、池田未春さん、栗生成彬くん）の功績は大きく、初島中学校に残し

てくれたものも素晴らしかったと思います。そんな先輩達の姿に憧れたのでしょう・・・今回の改選にあたって、１年生、

２年生の中から多数希望がありました。とても素晴らしいことだと思います。ナイスチャレンジです。皆さんの挑戦はき

っと初島中学校と、そして皆さん自身を大きく成長させてくれると思います。

表現力豊かな作品･･･「有田地方美術作品展」審査会で高評価を得ました！
毎年この時期に行われている美術作品展･･･本年度はコロナウィルスの影響で作品展は開催せず、審査だけ

行われました。初島中学校からは上田桜彩さん、南村菖花さん、川原理央さん、上田桃愛さん、上田珠羽さん、

仲二見早紋さん、吉田空未さんの作品が出品されました。審査の結果、上田桃愛さんのデッサンと吉田空未さ

んの等角投影図が特選に選ばれました。さらに上田桃愛さんの作品は県審査に進みました。

初島中学校ＰＴＡが文部科学大臣表彰を受けました！
初島中学校は小規模校ですが、小規模であるが故に、ＰＴＡ役員だけでなく、全家庭相互に交流が深く、家庭と学校、地域

まで含めた信頼関係や協力体制が確立されているということが高い評価を受けて文部科学大臣表彰を受けました。初島中学

校ＰＴＡが今まで築いてきたことが、あらためてその価値を認めていただいたものと感じ、本当に嬉しく思います。
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